



VESTAR

Дуб Галифакс / Halifax Oak



Oak Halifax / Chicago Concrete

Дуб Галифакс / Бетон Чикаго

EGGER

EGGER



Дуб Галифакс - декор с текстурой «синхронные поры», передающий точное совпадение рельефа плиты и рисунка ЛДСП. Благодаря чему фактура древесины чувствуется на ощупь. Данный декор демонстрирует, как естественно и невероятно реалистично способна выглядеть репродукция натуральных материалов. Дополненный аутентичным темно-серым оттенком «Бетон Чикаго» цвет «Дуб Галифакс» приобретает особенный темперамент, где мягкость и легкость светлого дерева разбавляется строгостью и фундаментальностью бетона. Такой союз двух принципиально разных текстур дает эффект взвешенного и креативного решения.

«**Halifax Oak**» - a decor with a «synchronous pores» texture that conveys the exact relief of the slab and the chipboard pattern. Thanks to what the texture of wood is felt to the touch. This decor demonstrates how natural and incredibly realistic a reproduction of natural materials can look like. Complemented with the authentic dark gray shade of «Chicago Concrete», «Halifax Oak» takes on a special temperament where the softness and lightness of wood is diluted with the strictness and fundamentality of «Chicago Concrete».

VESTAR





Особенности кабинета руководителя Vestar.
Main features of Vestar.

Необычное дизайнерское решение - сочетание на столешницах кромки с продольным и поперечным рисунком даёт визуальный эффект спила натурального дерева.

An unusual design decision - a combination of longitudinal and transverse edges on the countertops gives a visual effect of sawing a natural tree.



2 модельных ряда столов.
2 model ranges of tables.



Состоящая из отдельных элементов царга создает впечатление невесомости конструкции стола.

Характер: легкость, элегантность.

Consisted from different elements side bar creates the impression of weightlessness of the table design.

Character: lightness, elegance.



Опоры из металла придают мебели фундаментальный, минималистический стиль.

Характер: строгость, аутентичность.

Metal supports give the furniture a minimalist style.

Character: rigor, authenticity.

Вкладные двери и минимальные выступы в местах стыков деталей мебели – это не только элементы дизайна, но и демонстрация соответствующего технического уровня нашего производства.

Sliding doors and minimal protrusions at the joints of furniture parts are not only design elements, but also a demonstration of our high-tech production level.



Двери шкафов могут быть выполнены в нескольких вариациях:

- в новом цвете «Бетон Чикаго»
- в тон каркаса, создав единое
- цветовое решение.

The cabinet doors can be made:

- in the new «Concrete Chicago» color
- in the tone of the frame, creating a single color scheme.

Фурнитура премиум-класса: стильные петли с функцией самозакрывания, металлические ящики со встроенными доводчиками - скрытые глазу детали, из которых складывается картина высокопрофессиональной мебели.

Опциональность. Вы можете дополнить кабинет функциональными деталями на свое усмотрение: несколько видов розеток, кабель-каналы, электронный замок, подвесной металлический ящик с замком.

Premium fittings: stylish hinges with self-closing function, metal boxes with built-in closers - hidden parts, of which a picture of highly professional furniture is taking shape.

Optional. You can supplement the office with functional details at your discretion: some types of sockets, cable channels, electronic lock, hanging metal box with lock.

Конструктив переговорных столов позволяет скомбинировать переговорные зоны любого размера.

The design of the conference tables allows you to combine conference areas of any size.





VESTAR

Сосна Пасадена / Pasadena Pine



Сосна Пасадена - темный холодный цвет с глубоко брашированной текстурой, дающей эффект изношенности. Данный декор в сочетании с аутентичным темно-серым оттенком «Бетон Чикаго» демонстрирует особый вид мебели - дерзкой, но стильной. Строгое настроение «Сосны Пасадены» особенно эффектно обыгрывается элементами из металла, и раскрывается в полной мере в интерьерах в стиле Лофт. Многочисленные светло-серые переходы в структуре декора позволяют избежать излишней мрачности и резкости, а приятная на ощупь ребристая текстура создает эффект мебели, максимально приближенной к натуральной древесине.

Pasadena pine is a dark and cold color with a deeply brushed texture giving a worn effect. This decor, combined with the authentic dark grey «Concrete Chicago» shade, demonstrates a special kind of furniture - daring but stylish. The strict mood of «Pasadena Pines» is beaten in especially effective way by metal elements, and is fully revealed in Loft's style interiors. Numerous light gray shading in the decor structure allow you to avoid excessive gloom and sharpness, and the ribbed texture, smooth to the touch, creates the effect of furniture as close as possible to natural wood.



